

BOLETÍN No. 084 ->>

La UAA ha compartido programas y proyectos que han nutrido a la red y a diversas Instituciones de Educación Superior: VAZP.

Durante la reunión se abordaron temas como el quehacer universitario, la salud, deporte, cultura, internacionalización, entre otros.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se llevó a cabo la reunión de la Red de Asuntos Estudiantiles de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) región centro-occidente; durante la cual, se presentó la consolidación e integración de diversos proyectos y programas de las Instituciones pertenecientes a esta red; por parte de la UAA el director de Servicios Educativos Omar Vázquez Gloria asistió como anfitrión y con el objetivo de presentar las metas para este 2014.

En entrevista, Víctor Ángel Zepeda Pamplona, Presidente de la Red Mexicana de Universidades Promotoras de la Salud y Coordinador de la Red de Asuntos Estudiantiles de la ANUIES región centro-occidente, manifestó que el papel de la UAA en esta red es muy trascendental, pues ha dado grandes pasos en la incursión del programa de Universidades Saludables, además de trabajar decididamente con las IES en beneficio de los estudiantes.

Al respecto, afirmó que la Máxima Casa de Estudios del estado tiene un papel protagónico al ser sede del Congreso Nacional de Universidades Promotoras de la Salud, el cual, estará avalado por la Organización Mundial de la Salud, la Organización Panamericana de Salud, así como por el Instituto Mexicano del Seguro social a nivel federal.

Además, aseguró que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es una pieza fundamental para la Red de Asuntos Estudiantiles de la ANUIES región centro-occidente, pues ha compartido muchos programas y proyectos que han nutrido a la red y a diversas Instituciones de Educación Superior de la región.

Zepeda Pamplona señaló que en dicha reunión realizada en la UAA, se abordaron temas como el quehacer universitario de las 22 IES que forman parte de esta red, los ejes de trabajo en materia de salud, deportes, cultura, internacionalización, entre otros.

Destacó que como parte de los proyectos que presentó la Autónoma de Aguascalientes, se encuentra el 3er. Congreso de Universidades Saludables PREVENIMSS que se realizará en el mes de octubre, donde Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, invitó a las Instituciones de Educación Superior que forman parte de la red, a participar con ponencias, actividades y carteles durante dicho evento.

Por otro lado, Zepeda Pamplona indicó que durante la reunión se presentó un software que

desarrolló la Universidad de Colima, el cual, tiene como objetivo dar un seguimiento integral a los alumnos de las Instituciones en aspectos de nutrición, salud, actividad física, sobrepeso y obesidad.

Comentó que además de ello, este software servirá para realizar una sistematización de la información entre las Instituciones, y con base en ello, se puedan verificar los elementos suficientes para la toma de decisiones en cada una de las universidades pertenecientes a la red en cuanto a los aspectos de salud refiere.

Víctor Ángel Zepeda Pamplona agregó que la Red de Asuntos Estudiantiles de la ANUIES región centro-occidente, se encuentra trabajando para que las Instituciones de Educación Superior puedan implementar las mejores prácticas que beneficien a su comunidad universitaria.

